

Babinsa Koramil 03/Undaan Turut Serta Dalam Pebaikan Jalan Di Desa Medini

Agung widodo - KUDUS.PUBLIKINDONESIA.COM

Dec 27, 2024 - 10:25



Kudus – Sebagai bentuk kepedulian terhadap infrastruktur desa dan untuk meningkatkan kualitas akses transportasi, Babinsa Desa Medini, Sertu Sodik, dari Koramil 03/Undaan, turut serta membantu warga dalam kegiatan penambalan jalan yang mengalami kerusakan di wilayah Desa Medini, Kecamatan Undaan, Kabupaten Kudus, pada Jumat (27/12/2024). Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya memperbaiki jalan yang retak dan berlubang, yang selama ini sering digunakan warga dalam aktivitas sehari-hari. Proses perbaikan dilakukan secara gotong royong dengan menambal lubang-lubang di sepanjang jalan menggunakan material seperti pasir, batu kerikil, dan

semen.

Sertu Sodik menjelaskan bahwa kehadirannya sebagai Babinsa dalam kegiatan ini adalah bagian dari tugas pembinaan wilayah serta wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat. "Kami selalu siap membantu masyarakat, termasuk dalam kegiatan seperti ini. Dengan bergotong royong, pekerjaan menjadi lebih ringan, dan jalan yang diperbaiki akan sangat bermanfaat bagi warga untuk menunjang aktivitas sehari-hari," ungkapnya.

Warga Desa Medini menyambut baik kehadiran Babinsa yang selalu aktif dalam berbagai kegiatan di desa. Semangat kebersamaan yang ditunjukkan antara TNI dan masyarakat terlihat sangat kental dalam kegiatan ini, yang tidak hanya mempercepat perbaikan jalan, tetapi juga mempererat hubungan sosial di tengah masyarakat.

"Kami sangat bersyukur atas perhatian dari Babinsa. Dengan perbaikan ini, aktivitas warga akan lebih lancar, dan keselamatan pengguna jalan juga lebih terjamin. Kehadiran TNI di tengah masyarakat membuat kami merasa diperhatikan dan didukung," ujar salah seorang warga.

Selain memperbaiki infrastruktur, kegiatan ini menjadi momen penting untuk memperkuat semangat gotong royong di Desa Medini. Dengan adanya perbaikan ini, diharapkan akses transportasi di desa menjadi lebih baik, sehingga mempermudah aktivitas ekonomi, pendidikan, dan keseharian warga.

Babinsa Koramil 03/Undaan terus berkomitmen untuk hadir dan berkontribusi dalam setiap kegiatan masyarakat di wilayah binaannya, baik dalam pembangunan fisik maupun sosial. Kebersamaan seperti ini menjadi wujud nyata sinergi antara TNI dan rakyat dalam membangun desa yang lebih maju dan sejahtera.